

Ressort: Politik

Grüne kritisieren CSU wegen Anspruch auf Innenministerposten

Berlin, 21.08.2017, 15:38 Uhr

GDN - Die Grünen haben das Werben von CSU-Chef Horst Seehofer für einen Posten seines Landes-Innenminister Joachim Herrmann (CSU) im nächsten Bundeskabinett scharf kritisiert. "Da wäre dann eine Obergrenze des mir Erträglichen überschritten", sagte die Grünen-Innenpolitikerin Irene Mihalic der "Saarbrücker Zeitung" (Dienstagsausgabe).

Sie sagte weiter, es zeuge "von mangelnder Demut vor dem Wählerwillen, wenn die Union bereits im Vorfeld der Bundestagswahl um Posten und Positionen schachert". Es wäre außerdem nicht gut "für die Innenpolitik in Deutschland, wenn die CSU mit ihren unverhohlenen Anleihen an den Rechtspopulismus ans Ruder käme". Seehofer hatte am Wochenende erklärt, man habe "einen sehr guten bayerischen Innenminister", der bereit sei, nach Berlin zu wechseln. Auch der Vorsitzende des Innenausschusses des Bundestages, Ansgar Heveling (CDU), mahnte die CSU zur Zurückhaltung. "Bekanntlich werden Personalentscheidungen erst nach gewonnenen Wahlen getroffen. Deswegen sollten wir erst mal alles dafür tun, bei der Bundestagswahl erfolgreich zu sein", sagte Heveling der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-93572/gruene-kritisieren-csu-wegen-anspruch-auf-innenministerposten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com